

Anfrage Nr. 0004/2011/FZ
Anfrage von: Stadtrat Dr. Weiler-Lorentz
Anfragedatum: 12.01.2011

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 22. Februar 2011

Betreff:

Geschätzte Kosten für die Theatersanierung

Schriftliche Frage:

Nach einem Bericht der Rhein-Neckar-Zeitung sind bei der Fundamentierung des Theaters Probleme aufgetreten. Wie hoch sind inzwischen die geschätzten Kosten für die Theatersanierung?

Antwort:

Aktuell ist keine Überschreitung der genehmigten Gesamtkosten in Höhe von 52.930.100 Euro gegeben.

Über den aktuellen Kostenstand informiert regelmäßig der Kurzbericht zur Theatersanierung, der allen Gemeinderäten jeweils kurz vor der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses per E-Mail zugeht.

Der aktuelle 16. Kurzbericht ging den Mitgliedern des Gemeinderates am 21.01.2011 zu.

Sitzung des Gemeinderates vom 10.02.2011

Ergebnis: behandelt